



**4**  
**November**  
18:00 hrs.  
(GMT+1: Deutschland)



Se informa a la comunidad peruana que el 4 de noviembre se llevará a cabo la muestra virtual de cortometrajes “La Amazonía se revela”, organizada por la Universidad de Leipzig con el apoyo de la “Escuela de Cine Amazónico” de Pucallpa, el Ministerio de Cultura y el cineasta peruano Martín Rebaza Ponce de León.

Las personas interesadas podrán apreciar los cortometrajes copiando el siguiente enlace de Facebook: <https://fb.me/e/1fuxZ7W9M>

El programa de las películas en idioma inglés se puede encontrar en:

[http://www.embaperu.de/test/pdf/Programm\\_short\\_films\\_ECA\\_Leipzig\\_11-2020.pdf](http://www.embaperu.de/test/pdf/Programm_short_films_ECA_Leipzig_11-2020.pdf)